



*Je vous laisse la paix; je vous donne ma paix;
Je ne vous la donne pas
comme le monde la donne.
Evangile selon Saint-Jean.*

Madame Mathilde **MÉGROZ-ZEGGIO**

*Enseignante au Gymnase
Lectrice à l'Université de Lausanne*

Madame Mathilde a sereinement quittés, le jeudi 18 novembre 2010 à l'âge de 92 ans, pour entrer dans la Paix de Dieu, au terme d'une vie empreinte de générosité et de bonté.

Sont dans la peine:

Sa fille:

Françoise **Bi-Mégroz**, ses enfants Pierre, Catherine et Thomas à Seuzach, et leur père Junqing **Bi**;

Son filleul:

Pierre **Vulliemin** et sa famille;

Ses chers amis:

Isabelle et Jacques **Finger**;
Anne et Michael **Murray-Robertson**;

Les familles parentes et alliées:

Harold **Vaughn**,
René et Marcel **Mégroz** et leurs familles.

Un merci particulier à Monsieur le Dr Jacques Bidiville et au personnel de la Fondation La Pléiade à Grancy pour leurs soins attentionnés.

Une messe d'adieu sera célébrée en l'église du Saint-Rédempteur à Lausanne (avenue de Rumine) le jeudi 25 novembre à 14 heures, honneurs à l'issue de la célébration.

Madame Mathilde Mégroz repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domicile de la famille:

Madame Françoise Bi-Mégroz, Grundstrasse 19, 8472 **Seuzach**.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Fondation La Pléiade à Grancy, CCP 17-540154-1.